



## La mezquindad de la oposición

ESPECIAL

**Al recorrer seis** unidades médicas de Coatzacoalcos, Veracruz, el director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), Pedro Zenteno Santaella afirmó que en el organismo se trabaja con un solo objetivo: el bienestar de los 14 millones de derechohabientes, por encima de intereses políticos de minorías.

Una de las acciones que se realizaron fueron las reformas a diversas disposiciones de la Ley del Issste, impulsadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y aprobado por las mayorías en el Congreso de la Unión, que establece la cancelación de la deuda del crédito de vivienda ante Fovissste, si la persona derechohabiente tiene más de 30 años pagando su casa o la ha pagado dos veces y tiene 60 o más años, añadió.

Sin embargo, “la mezquindad de la oposición es de tal grado, que quieren impugnar esta ley. ¡Cómo es posible que queramos ayudar a las personas de la tercera edad y una minoría quiera perjudicarlos! Así son, no conocen el humanismo, ellos conocen el centavismo”